



Se conmemoran 202 Años de la Independencia de Guatemala

Se crea la Gremial de Industria de Eventos de Guatemala (GE), adscrita a Cámara de Industria



Últimas noticias

Guatemala expone proyectos en el 1er Congreso Espacial Centroamericano





Ministerio Público efectuó movimientos laborales con base en Ley Orgánica

El Ministerio Público (MP) realizó acciones de personal para el fortalecimiento institucional, informó. Los movimientos efectuados son 7 ascensos, 6 designaciones y 7 finalizaciones laborales, de personal que ocupaba puestos de libre nombramiento y remoción, tal y como lo establece la Ley Orgánica del MP, Reglamento Interior de Trabajo y Pacto Colectivo de Condiciones de Trabajo.

Las personas que finalizaron su relación laboral son:

- María Eugenia Alva Serrano, Fiscal de Distrito de la Fiscalía de Distrito de Alta Verapaz
- Walkiria Villatoro Robledo, Fiscal de Sección de la Fiscalía de Delitos contra Operadores de Justicia y Sindicalistas
- Rubén Eleuterio Herrera Escobedo, Fiscal de Sección de la Fiscalía de Delitos Económicos
- César Orlando Estrada Álvarez, Fiscal de Sección de la Fiscalía contra Secuestros
- Lesly Rosales Macz, Fiscal de Sección Adjunto de la Fiscalía de Delitos de Narcoactividad
- Silvia Patricia Juárez, Fiscal de Sección Adjunto de la Fiscalía de Delitos contra el Ambiente
- César Augusto Maldonado Bautista, Agente Fiscal encargado de la Oficina de Atención Permanente

La Oficina de Prensa del MP, indicó que *“durante su administración, la Fiscal General y Jefe del Ministerio Público ha impulsado múltiples acciones para el fortalecimiento institucional, con la finalidad de garantizar la efectividad en el ejercicio de la acción penal y continuar con la disminución de la mora fiscal, de esa cuenta se ha logrado reducir en 90% la mora fiscal heredada consistente en más de 1 millón 266 mil casos y una efectividad del 92% de los casos nuevos. Este fortalecimiento también ha incidido en los resultados obtenidos por las fiscalías garantizando el acceso a la justicia y la oportuna diligencia de los casos, mediante sus más de 373 fiscalías y agencias a nivel nacional, y sus más de 12 mil colaboradores.”* Se informó que se prioriza la política de ascensos, que permite constantes nombramientos para afianzar la continuidad del trabajo realizado y garantizar una respuesta oportuna y eficaz a la ciudadanía.

Según el MP, debido a la *“creación de Fiscalías de Sección, Modelos de Atención Integral y diversas unidades operativas se ha logrado la creación de nuevos puestos de trabajo que privilegian el crecimiento laboral como incentivo. En ese sentido la administración actual ha realizado 5,667 nombramientos y 2.403 ascensos mediante la modalidad audiencias abiertas, una política de puertas abiertas impulsada por la actual administración, en donde los fiscales y el personal se acercan al despacho superior y realizan solicitudes de ascensos, traslados (por salud, por acercarse a su residencia, entre otros).”*

Gobierno de Guatemala responde a Parlamento Europeo:



Luego que circularán intervenciones de parlamentarios europeos con relación a la situación política en Guatemala, el Gobierno respondió a través del Ministerio de Relaciones Exteriores (MINEX):

“Que Guatemala es un país libre, soberano e independiente.

Que la intervención de los congresistas europeos refleja opiniones, mas no declaraciones vinculantes, por lo que deben tomarse únicamente como posturas de los partidos de diferentes espectros ideológicos que representan; considerando, por lo tanto, que hay otros parlamentarios con diferentes puntos de vista.

Que el Ejecutivo es respetuoso de la separación de poderes, en el apego total al Estado de Derecho que debe imperar en una democracia republicana como la nuestra.

Que el mismo Parlamento Europeo resaltó el compromiso del presidente de la República, Dr. Alejandro Giammattei, con desarrollar un proceso ordenado de transición de poder para que el binomio electo asuma su mandato el próximo 14 de enero.

Que la Misión de Observación Electoral de la Unión Europea (MOE-UE) reconoció que la elección presidencial en Guatemala fue bien organizada y transparente, resaltando el fuerte compromiso de los ciudadanos con la democracia, lo cual demuestra el respeto a la voluntad de los votantes expresada inequívocamente en las urnas.”

Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Se crea la Gremial de Industria de Eventos de Guatemala (GE), adscrita a Cámara de Industria

Cámara de Industria de Guatemala (CIG) anuncia la creación de una nueva gremial adscrita a la institución: la Gremial de Industria de Eventos de Guatemala (GE), la cual busca fomentar la colaboración y creación de alianzas estratégicas entre los miembros de la gremial, con el respaldo de CIG, para fortalecer el gremio de eventos y expandir su presencia en el mercado nacional e internacional.



“Nuestra Gremial ha sido impulsada por empresarios de la industria de eventos interesados en promover y posicionar los eventos en nuestro país como una opción atractiva, innovadora y de alta calidad en el mercado nacional e internacional. La industria de eventos es un motor esencial de la economía y la cultura guatemalteca. Como lo hemos demostrado durante estos tiempos desafiantes, somos una industria resiliente que se adapta a las circunstancias cambiantes”, dijo Luis Pedro Morales Castellanos, presidente de la GE.



La nueva gremial también busca brindar formación continua, técnica y empresarial para elevar el conocimiento y competencias de sus asociados y no asociados, y así impulsar la excelencia en sus operaciones; representar los intereses del gremio de eventos sociales y corporativos ante instituciones públicas y privadas, buscando la promoción de políticas y regulaciones favorables; y posicionar la industria de eventos sociales y corporativos a nivel nacional e internacional.

Con la misión de desarrollar e impulsar el crecimiento de los profesionales y empresas del sector de eventos, fomentando la colaboración, profesionalización y buenas prácticas, la GE trabajará por liderar dicho sector, basándose en la excelencia y sostenibilidad de la industria e impulsando a Guatemala como un destino confiable.

Entre los proyectos y actividades que tienen contemplado realizar, destacan la elaboración de networking, la elaboración de un directorio, coaching empresarial, charlas y capacitaciones. De igual forma, llevarán a cabo el Festival Congreso, Premiación a la Industria y participarán en distintas ferias y eventos nacionales e internacionales para dar a conocer la industria de eventos de Guatemala.

“Nuestra industria es un motor vital para el crecimiento económico y el desarrollo cultural de Guatemala. Cada evento que planificamos y ejecutamos no solo es una celebración, sino también una oportunidad para mostrar la creatividad, la diversidad y la riqueza de nuestra cultura y para construir conexiones significativas”, agregó Diana Sciarrillo, vicepresidenta de la GE.

Cabe destacar que, al momento, CIG cuenta con 52 gremiales adscritas, las cuales representan a los sectores industriales más importantes de Guatemala. A través del trabajo gremial, la institución promueve, defiende y beneficia a los distintos sectores de la industria. Desde CIG, se generan estrategias para fomentar la participación de sus empresas socias dentro de la gremialidad, con el propósito de que cada empresa individual, sin importar su tamaño o giro de negocio, encuentre al menos una gremial en la cual pueda participar de forma activa para generar cambios positivos.

Carmen Maria Torrebiarte, directora de la junta directiva de CIG, indicó que el sector de eventos en Guatemala es uno de los que se encuentra en constante crecimiento y desarrollo, y que los eventos, además de generar ingresos y empleos, son la puerta ideal para promocionar un destino y atraer más turismo, además de convertirse en oportunidades de atracción de inversión.

“En ese contexto, en cuanto al ámbito turístico, vale la pena mencionar que es uno de los cinco pilares del gran plan país “Guatemala No Se Detiene”, el cual impulsamos desde CIG, con el que se busca fortalecer el marco institucional que permita atraer inversiones para el desarrollo del sector turístico y así aumentar los ingresos por concepto de turismo de un 2.7% a un 10% del Producto Interno Bruto (PIB) para el 2030”, concluyó.



Conmemora la Independencia viajando por Guate

Este 15 de septiembre, mientras Guatemala celebra su Día de la Independencia, los amantes de la libertad, el turismo y la exploración tienen la oportunidad perfecta para sumergirse en la riqueza cultural y natural del país a través de un emocionante viaje en auto. La seguridad también debe ser una prioridad durante esta aventura. Por ello, es crucial que, además de explorar destinos fascinantes, se preste atención al mantenimiento y cuidado de su vehículo para evitar cualquier desperfecto mecánico en carretera.



Master Auto celebra el mes patrio con entusiasmo, consciente de los planes de viaje que las familias organizan para explorar los hermosos paisajes del país, ricos en la diversidad de su flora y fauna. Con más de 65 años de experiencia en proporcionar seguridad a los conductores, les invita a visitar los siguientes destinos, teniendo en cuenta algunas recomendaciones para chequear el mantenimiento del vehículo, acorde a las características de la ruta por la que vaya a transitar.

Antigua Guatemala: Historia y belleza colonial - al prepararse para su viaje a Antigua Guatemala, asegúrese de que su vehículo esté en óptimas condiciones. Realice un chequeo exhaustivo del sistema de frenos y la dirección, garantizando así un manejo seguro en el camino - el cual posee muchas pendientes pronunciadas- y las calles empedradas de esta encantadora ciudad colonial.

Lago de Atitlán: Un paraíso de agua y volcanes – al recorrer la carretera panorámica que rodea el Lago de Atitlán, será de gran ayuda verificar el estado de la batería y sistemas eléctricos. Garantice un arranque seguro, potencia robusta y buen rendimiento en distintos climas con las baterías Bosch, Stark y Exide. Esto asegurará un viaje sin contratiempos permitiéndole capturar las mejores vistas de los volcanes circundantes.

Rutas escénicas hacia Chichicastenango y más allá - prepararse para un viaje a este destino implica más que solo empacar. Asegúrese de revisar las plumillas y los frenos, garantizando una visibilidad adecuada y una conducción segura por estas rutas montañosas. Sustituya sus plumillas por unas de buena calidad, como las Bosch, pues el barrido eficiente que proporcionan le permitirán tener claridad en el camino. No olvide revisar el depósito de agua del sistema de limpieza de parabrisas para que el funcionamiento sea óptimo en el momento que lo necesite.

Semuc Champey: Un paraíso natural escondido - antes de aventurarse hacia Semuc Champey, realice un minucioso chequeo a su vehículo. Las condiciones del camino pueden variar, por lo que es esencial que sus frenos estén en óptimas condiciones y los neumáticos en buen estado para enfrentar cualquier imprevisto. Asegúrese de llevar sus implementos de emergencia: cables, herramientas para cambio de neumático y llanta de repuesto en buen estado.

Exploración arqueológica en Tikal – promete una experiencia arqueológica inigualable y muy interactiva, pero llegar allí también debe ser seguro. Haga una revisión completa de los fluidos del vehículo, como el aceite, el líquido refrigerante y el de frenos; así como las bujías y luces para contar con una buena iluminación que le permita garantizar la seguridad y el funcionamiento adecuado durante el retador trayecto hacia este sitio majestuoso.

Río Dulce y Livingston: Una aventura fluvial al Caribe - si tiene planeado Río Dulce y Livingston como destino, es esencial revisar detenidamente los sistemas de enfriamiento y calefacción de su automóvil. Las cambiantes condiciones climáticas demandarán que el auto esté en óptimas condiciones para asegurar su comodidad y seguridad durante esta travesía.

Al prestar atención al mantenimiento de su vehículo y realizar los chequeos necesarios, podrá disfrutar de una experiencia segura y sin preocupaciones en cada destino que elija explorar, ejerciendo con responsabilidad el sentido patriota. Únete a la iniciativa de Master Auto de mover y construir el desarrollo de Guatemala. ¡Viva Guate!



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Si hizo su pago para renovar su visa de no migrante, pronto caducarán los recibos MRV pagados durante covid-19

La embajada de Estados Unidos en Guatemala, informó que *“si usted pagó su MRV durante la pandemia, tiene que programar su cita antes del 30 de septiembre”*.

Durante la pandemia de COVID-19, la embajada de los Estados Unidos en Guatemala limitó el número de citas de entrevista que podían programarse para solicitantes de visa de no inmigrante, con el fin de mantener la seguridad del público y de nuestro personal. Para que los solicitantes tuvieran suficiente tiempo para programar una cita, el Departamento de Estado de los Estados Unidos extendió la validez del pago de la cuota conocida como Machine-Readable Visa (MRV) realizado antes del 1 de octubre de 2022 hasta el 30 de septiembre de 2023.

Para evitar la expiración del pago de la tarifa MRV realizado antes del 1 de octubre de 2022, los solicitantes deben programar una cita regular o cita para dejar documentos de renovación por exención de entrevista, antes del 30 de septiembre del 2023.

Después del 30 de septiembre de 2023, cualquier intento de programar o reprogramar una cita pagada antes del 1 de octubre de 2022 resultará en la pérdida de la cita original y el pago de la tarifa MRV. El solicitante necesitará pagar la tarifa MRV otra vez e ingresar una nueva solicitud.

Por favor tome en cuenta que la cita no necesita darse antes del 30 de septiembre de 2023, sólo tiene que ser programada en nuestro sistema para ese entonces. La entrevista puede programarse para muchos meses después.

El tiempo normal para programar una cita es de 365 días a partir del día que se realizó el pago de la tarifa MRV.

Citas pueden ser programadas o reprogramadas por la página www.ustraveldocs.com. Si duda si su pago MRV fue realizado antes del 1 de octubre de 2022, por favor comuníquese con nuestro centro de atención al (502) 2376-1978 si llama desde Guatemala, al +1 (703) 745-5477 si llama desde Estados Unidos, o visite www.ustraveldocs.com; bajo la sección de "Contacto" podrá comunicarse con uno de nuestros agentes, quien estará listo para ayudarlo.

Guatemala expone proyectos en el 1er Congreso Espacial Centroamericano



Al congreso asistieron jóvenes guatemaltecos representantes de la Asociación Guatemalteca de Astronomía (AGA) de la Asociación Guatemalteca de Ingeniería y Ciencias Espaciales (AGICE), del Primer programa espacial guatemalteco promovido por PAEGUA, del Club de astronomía y astrofísica Aqábál, del Observatorio Astronómico Christopher Clavius, de IGNITE, del Club de exploración espacial del Colegio IGA, entre otros.

En el 1er Congreso Espacial Centroamericano que se desarrolla en San José, Costa Rica; Ana Chan, secretaria Nacional de Ciencia y Tecnología, disertó en el panel: *“El espacio para la humanidad: Desafíos políticos, oportunidades y opciones para las naciones aspirantes al espacio”*, en el que se resaltó sobre oportunidades para fortalecer el sector aeroespacial en Centroamérica. *“Debemos trabajar en sinergia para hacer más accesible el conocimiento y democratizar la ciencia, la tecnología y la innovación. Los motivo a que juntos aceleremos el desarrollo de nuestra región, a través de la ciencia espacial y el uso de datos satelitales”*, destacó Chan.

De acuerdo con Katherine Herrera, bioquímica y microbióloga, el Congreso provocó el diálogo entre estudiantes, profesionales y organizaciones interesadas en el tema para intercambiar experiencias sobre los proyectos que desarrolla cada país en materia de exploración espacial y tecnología cósmica.

Más de 20 guatemaltecos entre estudiantes y profesionales de las universidades de San Carlos, Galileo, Rafael Landívar y del Valle de Guatemala fueron los encargados en presentar los proyectos relacionados a las ciencias espaciales desarrollados en Guatemala.

El CEC logró informar a la comunidad regional y global sobre los proyectos en los que trabajan, y tiene el objetivo de servir como plataforma para encontrar oportunidades de colaboración entre instituciones y personas en Centroamérica y a nivel global, el evento sirvió como punto de reunión para que space start ups de la región puedan discutir potenciales sinergias.

Algunos de los proyectos presentados fue el que coordinó la AGICE, que constituye un prototipo de rover lunar, un vehículo inteligente que puede movilizarse por terrenos rocosos y superar diferentes obstáculos, dicho vehículo tendrá tareas específicas utilizando un brazo robótico para cargar y transportar cargas útiles, el cual realizará sus experimentos en terrenos de lava seca del Volcán de Pacaya para determinar su funcionamiento y posible aplicación en futuras actividades espaciales y de emergencias nacionales. Además, se presentó el desarrollo de un motor de cohete espacial, utilizando combustible sólido. Este es realizado por el Programa Aeroespacial Guatemalteco y tiene como objetivo construir un cohete que pueda llegar a la órbita baja del planeta Tierra, para que Guatemala pueda enviar tecnología espacial en cohetes desarrollados en el país.



Se conmemoran 202 Años de la Independencia de Guatemala

Este 14 de septiembre, se vive una jornada de conmemoración por los 202 de la Independencia de Guatemala. El escenario oficial fue la Plaza de la Constitución en la zona 1 de la Ciudad de Guatemala.



Los caballeros cadetes de la escuela de la Politécnica fueron los responsables del izado de la bandera de Guatemala, bajo protocolo oficial.

Durante la agenda, de los actos se contó con la presencia de bandas escolares, que engalanaron este acto en la Plaza de la Constitución.

Con los colores azul y blanco y el acompañamiento de la Banda Sinfónica Marcial del Ministerio de la Defensa, esta conmemoración comenzó con la entonación del himno nacional de Guatemala.



De fondo, el sonido de las 21 salvas de artillería del Ministerio de la Defensa tributaban honor en este acto solemne. Los denominados 21 cañonazos fueron disparados desde el Fuerte de San Rafael de Matamoros, en la ciudad de Guatemala.



En representación del presidente de la República, Alejandro Giammattei, el gobernador de Guatemala, Jorge Luis Gramajo, dio lectura al Acta de Independencia de Guatemala.

La firma del Acta de Independencia unió a representantes de diversas provincias centroamericanas, quienes acordaron convertir a la nación en un país libre y soberano.

De acuerdo con el historiador guatemalteco Carlos Zeceña, el acta original de independencia consta de ocho páginas; sin embargo, existe un archivo extenso en el que se detalla el proceso previo a la firma en 1821.

La documentación se encuentra en el Archivo General de Centro América, en el expediente titulado Juramentos de los Pueblos. Según el historiador, la pasta está forrada de terciopelo y resguarda más de 400 páginas.

Posterior a la lectura del Acta de Independencia, se hizo un toque de silencio en honor a los mártires y próceres de la gesta libertaria.

Previo a la realización de los actos oficiales protocolarios en la Plaza de la Constitución, en la Catedral Metropolitana se ofició el Te Deum; al cual asistieron parte del Gabinete de Gobierno y cuerpo diplomático acreditado en Guatemala.

